

MG KART Motorsport, l'artisanat gagnant

# MG KART Motorsport

[www.mg-kart.com](http://www.mg-kart.com)

12 Avril 2011 Communiqué N°3

## Trois catégories, trois fois MG

Au cours de cinq meetings ces deux derniers week-ends, MG Kart Motorsport a figuré onze fois sur les podiums, dans les championnats régionaux et, surtout, lors du Trophée Kart Mag Prem's qui s'est déroulé dimanche dernier. A l'issue de ce grand rendez-vous de début de saison, en effet, Anaïs Mallet, Nathan Hédouin et Nathan Huchet ont permis à MG de figurer sur les podiums dans toutes les « jeunes » catégories, minikart, minime et cadet.



Nathan Hédouin sur le podium des minimes



Nathan Huchet bien fêté sur le podium des cadets

Le Trophée Kart Mag Prem's constituait une nouvelle fois le premier rendez-vous d'envergure nationale de la saison pour les formules « de promotion ». Quelques uns des meilleurs espoirs français étaient ainsi réunis sur le circuit de Sens-Soucy. MG Kart Motorsport était représenté par une bonne quinzaine de pilotes, dans les trois catégories réservées aux plus jeunes, minikart, minime et cadet.

Ce week-end icaunais s'annonçait très vite fructueux pour les pilotes frappés du chien jaune (le nouveau symbole de la marque). Anaïs Mallet et Nathan Hédouin faisaient, en effet, sensation. Contre toute attente, tous les deux signaient le meilleur temps des qualifications dans leur catégorie respective.

### Avec les meilleurs tours en course

Les pilotes MG allaient connaître des fortunes diverses. Mais ils parvenaient le plus souvent à revenir se battre dans les groupes de tête et allaient pouvoir jouer leurs chances à fond lors des finales. Anaïs Mallet allait faire preuve d'une formidable ténacité. Bousculée jusque dans le dernier virage, la jeune pilote de la Grande Motte avait réussi le meilleur tour en course et venait franchir la ligne en deuxième position (minikart). Même exploit de Nathan Hédouin. Pourtant à la peine en début de finale, le jeune rouennais se montrait le plus rapide en piste et se replaçait dans le trio de tête dans le dernier tour (minime). Nathan Huchet réagissait lui aussi au bon moment. Il bondissait dès le dernier départ et roulait longtemps à la deuxième place, pour finalement monter sur la troisième marche du podium (cadet).

La liste des bons résultats enregistrés durant cette dernière quinzaine par MG Kart Motorsport est complétée par plusieurs performances réalisées dans les championnats régionaux, avec des podiums encore pour les frères Soguel, mais aussi pour Alexandre Vromant et les frères Leuillet, ainsi que pour Baptiste Dehumeau et Marion Baudouin.



Anaïs Mallet prend une deuxième place fort méritée chez les minikarts



# MG KART Motorsport

05. 49. 80. 21. 78.

[mgkart-motorsport@orange.fr](mailto:mgkart-motorsport@orange.fr)

La Fougereuse  
79 150 Saint Maurice La Fougereuse

Communication Pro Fun Com 06. 89. 85. 81. 26.